



El rey de Suecia tiene el proyecto de venir a París durante la esp. sion universal de 1867. El príncipe Oscar, presidente de la com. en sueca para la esp. sion, estará en París desde el mes de marzo.

Ha fallecido el coronel D. Francisco de Santiago, mayor que fué de la plaza de Badajoz. El Sr. Perez Rioja, redactor de La Reforma, ha salido de Madrid.

El gobierno francés ha publicado un decreto dejando la pesca y salaron del arenque libre de todas las trabas que conforme al antiguo régimen aduanero imponía la ordenanza de 11 de agosto de 1816.

Segun escriben de San Vicente, una de las estaciones del ferro-carril de Zaragoza a Barcelona, a las siete y media del anoche, cae del dia 4 se vio desde aquella poblacion un meteoro consistente en una luz brillante de un verde azulado que corrió en unos cinco segundos medio hemisferio de O. a E. y que arrojaba tras sí chispas de fuego a manera de un cohete.

El dia 4 fué encontrado por la guardia rural en un arroyo junto a la Vi-rayna (Málaga), el cadáver de un hombre de mediana edad, y en estado de descomposicion sana.

La Crónica de Nueva-York copia del World del 17 de julio una aventura del general Kilpatrick, representante de los Estados Unidos en Chile, la cual se reduce a que este personaje habia abusado de su carácter diplomático para introducir una mujer pública en la sociedad de las señoras chilenas.

Ha tomado posesion del gobierno civil de Guadalupe, el Sr. Muñoz de Tejada, cesando en su consecuencia el secretario de la misma Sr. Perez Iñigo, que interinamente lo desempeñaba.

La funcion patriótica, verificada la noche del viernes último en el teatro Principal de Granada por varios oficiales de la guarnicion de aquella ciudad, en union de otros jóvenes aficionados de la misma y destinada al socorro de las familias de los valientes marinos de la escuadra del Pacifico, muertos en el glorioso combate del Callao, obtuvo del numeroso y escogido público que llenaba el coliseo, las mas entusiastas y extraordinarias demostraciones de aprobacion.

El gobierno portugués ha mandado comprar caballos en España. Ha llegado a Barcelona el escritor y catedrático de la universidad Central don Francisco de Paula Canaljas.

Desde la a. olicion del derecho diferencial de bandera en Inglaterra, cuya reforma se verificó en 1849, el tonelaje de la marina mercante británica aumentó considerablemente. En el año de 1849 medió 9,669,633 toneladas, y en 1863 subió ya su porte a 17,019,392.

Interés, inerat? No sé por qué os tengo tanta simpatía. —¡Oh! En cuanto á eso, interrumpió el caballero volviendo su brazo para estrechar su mano con efusion; no hacéis mas que pagarme!

ria, únicamente para recordar su nombre á las señoras de Nizy, porque ni aun preguntó si estaban en casa. Esta tarjeta mereció apenas el honor de una mirada.

cha en un corazon que no se ha abierto todavía al amor. El caballero, pues, redobló su amabilidad; pero con profunda sorpresa tuvo que convenir al tener lugar la comida en que no habia adelantado mas que al principio.

ver, y en la inmovilidad de la tumba. Clemencia se estremeció, y sin ser dueña ya de contar era, corrió hácia su madre, estrecho sus manos, que se figuró encontrar yertas, y murmuró: —¡Mamá!

31 LA PASTORA DE IVRY.



